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１ 学校運営委員長挨拶 

  年度が変わり，以前のような活動や生活が戻ってきつつある。日差しも強く，良い日々を過 

ごすことができ，今年度は学校も通常活動を進めていくため，皆様のご協力をお願いした 

い。 

 

２ 学校長挨拶 

  今年度より赴任した校長です。本校の卒業生でもあります。海岸清掃活動等，地域での 

  活動について，たくさんのお声がけをいただいており，今後学校も可能な限り協力していく

方向で検討したい。 

 

※鈴鹿市教育委員会事務局教育指導課部活動地域移行準備室職員より挨拶 

４月から部活動の地域移行に向けた部署が設置されました。 

  生徒の減少にともなってチームが組めない，教員が配置できない等の問題から， 

  変革を求められている時代になってきました。国の方針としては令和５年から７ 

  年にかけて土日の活動を地域に移していく方針である。ただ，いきなり部活動を 

  なくすというわけではありませんが，現在，鈴鹿市に合う方法を模索中である。 

 

 

３ 自己紹介  

 ・各自が自分の役職を含めて自己紹介。 

 

 

４ 学校より  

  資料：学校通信（うてよひびけよ） Ｎｏ.１～３を紹介。 

      地域回覧や学校 HPを利用し，学校の様子を随時発信していく。 

  １年学年主任・・・１２１名が入学して１ヶ月，概ねの生徒が順調に生活している。 

みえスタディチェックも終わり，中間テストに向けて学習を進めている。 

        

  ２年学年主任・・・生徒が落ち着かず，バタバタしている状況がある。 

他学年や教育委員会等，様々な方の支援を受けている。 

   

  ３年学年主任・・・良いスタートをでき，修学旅行も無事に終了した。暑さもあり，２日目の 

夜に体調不良を訴える生徒が多かった。不登校傾向や精神的に不安定 

                な生徒が多いので，丁寧な個々の支援を引き続きすすめていきたい。 

 

  研修長    ・・・１２年前から「学びの共同体」を進めている。まわりに聞ける・安心できる 

という良い面がある。 

  

生徒指導主事・・・全体的に良いスタート。様々な経験を積んで生徒が成長していければ。 

いじめアンケートも実施し，今後も保護者と連携しながら，生徒対応して 

いきたい。 

 

 

 



５ 協議事項 

（１）今年度の学校運営協議会の組織および運営について（羽山校長より）  

①鈴鹿市立学校に設置する学校運営協議会の規則について 別紙１ 

  第２条により本協議会が成立。第３条にある学校運営の方針について協議会の承認 

を得ることになっている。第６条により知り得た情報は漏らさないようにご注意を。 

 

②鼓ヶ浦中学校学校運営協議会委員名およびボランティア数 別紙２，３ 

  今年度より新 1年生が制服変更された。ＬＧＢＴＱに対応したデザイン。 

昨年度と同様に，年 2回の海岸清掃には協力したい。昨年度の反省を踏まえ， 

学習ボランティアや，環境ボランティア等の学校ボランティアの募集を地域CDの協 

力を得て増やしていきたい。（毎朝，地域の方が登校指導・あいさつ運動をしてくれ 

てる。）生徒を見守るために，散歩等を下校時間に合わせていただけるとありがた 

い。また，家庭の授業において，ミシンや調理実習の支援ボランティア，図書室整備 

のボランティア，部活動ボランティア（顧問不在時の見守り役）を見つけたい。 

 

③開催予定日 別紙４ 

     ２回目は体育祭（午前のみ）です。自由に参観していただきながら，本部テントの 

ところで生徒の様子をお話したり，簡単なアンケートの協力をお願いしたい。３回目 

は文化祭。給食（有料）も食べていただければ。４回目は拡大協議会，５回目は評 

価，６回目は次年度に向けた報告を予定している。授業公開デーを設けて協議委 

員の方々にも参観していただける機会を設けたい。 

 

  質疑応答・・・小学校のあいさつ運動と兼ねて中学生の見守りもします。（委員より） 

 

 

（２）今年度の学校運営について  

① 今年度の学校経営の改革方針について 別紙５ 

 学校教育目標に変更はない。生徒も教師も学び合う，地域や保護者も関わる学校 

づくりを目指す。学びの共同体を進めるにあたり，環境整備・組織づくり・生徒の育 

成を進める。学校の様子や情報は通信等で発信する。学調やみえスタの結果・分 

析を元に授業展開を進めるとともに，生徒・保護者・教職員アンケート結果を今後 

の改善に向けた資料とし，教職員の授業改善や研修に役立てたい。 

ＩＣＴ機器を駆使し，教職員だけでなく生徒の力も上げていきたい。 

 

② 令和５年度学校関係者評価について 別紙６ 

 評価指数は昨年度のアンケートを元に設定している。今後，協議委員の皆様に 

様々な意見をいただきたい。 

 

③ 今年度の配当予算について 別紙７ 

      年間約５００万円で学校運営している。内訳の詳細は，校内予算委員会で協議し 

て運用している。 

 

質疑応答・・・chromebookの運用状況について，生徒は大人よりも進んでおり，授業活 

用に課題もあるが，生徒の利用の仕方にも課題がある。（職員より） 

       

 Q. 授業中に chromebookを見ている子はよいのですか？ 

A. 状況によりいるが，その都度使用のルール等を指導している。 

 

 



 

６ その他，連絡等  

 （１）校内年間計画について 別紙８ 

    Ｑ.本年度の土曜（課外）授業について？ 

    Ａ.土曜課外授業として，部活動単位を中心に，海岸清掃に参加する。 

本校として土曜授業は実施しない。 

 

    Q.９月の除草作業はＰＴＡと連携して行うのか？ 

    Ａ.今まではコロナの影響で中止されていた。ただ，雑草が生い茂っているので 

何とか協力を得ながら実施したい。地域ＣＤ連絡会の交流会において，他校でも 

コロナで中止になっていた事業が管理職やＰＴＡ役員が変わり，わからないことが 

多い現状があると聞いた。一度に全てを戻すのは難しいので少しずつ，できる範囲 

で行事を復活したい。地域の祭りも再開が困難な状況になっている。以前は，地域  

の避難訓練で本校の体育館を使っていたので，そのときに除草作業も同時に行って 

      いた。３月の津波避難訓練も地域の方を募集して学校と地域が連動して進めてい 

た経緯があり，おにぎりや豚汁も振る舞っていたこともある。 

 

 （２）次回の学校運営協議会について 

第２回学校運営協議会 ６月７日（水）  

体育祭８：４０～１２：３０ 予備日９日（金） 

＊来賓用テントで参観後，アンケートの協力を依頼。 

 

（３）その他 

    ・本年度，メール配信システムを運営協議会用に使用する。 

     スマホや携帯電話に登録をお願いいたします。 

 

    Ｑ.生徒を地域の活動に参加させていきたいのだが，食べ物が絡むとクラスターにも 

なりかねないので心配がある。学校としては，どのように対策をしているのか？ 

    Ａ.学校としては以前と同じようにしていただいてかまわないが，手洗いやうがい等の基 

本的な感染症対策をさせてください。 

 

７ 市教委田中様より 

  日頃の学校教育活動に対する理解と協力の御礼。学校行事の再開にあたって，働き方改 

革のことも，相談の上で進めていくことになる。中学生は多感な時期でもあり，地域の方が

積極的に生徒の見守りや声かけをお願いしたい。校区内で発生した事件もあり，青パトで

巡回しているが，中学生の自転車の乗り方等においても，地域の方の見守り協力をお願い

したい。   


